



Brève de Stéphanie - 2025-12-22T11:18:22+0100

Soumis par stephanie.bena... le sam 27/12/2025 - 10:00

Texte

L'entreprise fondatrice de la plateforme Oùsoigner.fr s'installe à Montpellier. Elle met en relation les professionnels de santé et les territoires pour lutter contre la désertification médicale.

Lien

Toutes les infos sur cette nouvelle entreprise montpelliéraise

Thématique(s)

Économie - Commerce

Tags

MedVallée

Date publication

sam 27/12/2025 - 10:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/6080>